



IMSS termina 2021 con remanente

ALFREDO MAZA

ARCHIVO ROBERTO HERNÁNDEZ

CDMX. El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informó que gracias a la gestión financiera que implementó en el 2021 logró terminar el año con un remanente de 830 millones de pesos, lo que le permitirá contar con recursos extra en reserva.

Así lo informó al presentar el Informe sobre su Situación Financiera y los Riesgos ante el Poder Ejecutivo y el Congreso de la Unión, en el que además informó que durante el año pasado ofreció servicios médicos preventivos y curativos a 71.6 millones de personas, es decir, más de 50 por ciento de la población.

"En un día típico, el Instituto brindó más de 418 mil consultas médicas (de las cuales 40 mil fueron por urgencias), tuvo alrededor de cinco mil 400 egresos hospitalarios y realizó casi tres mil intervenciones quirúrgicas y más de 715 mil análisis clínicos. Lo anterior, significó un incremento de 25 por ciento respecto a 2020", señaló.

No obstante, el Seguro Social también reveló la presencia de un conjunto de riesgos que afectan su sostenibilidad en el presente y futuro, como lo es la transición demográfica y epidemiológica que implica que el Instituto también atienda padecimientos cada vez más complejos y costosos de orden crónico degenerativo, así como el crecimiento previsto de la nómina asociada al Régimen de Jubilaciones y Pensiones.

Aunado a lo anterior, señaló que el balance actuarial refleja que los seguros de Riesgos de Trabajo y de Invalidez y Vida presentan un superávit, es decir, se estima que sus ingresos serán suficientes para financiar sus gastos y que, por lo tanto, sus primas de financiamiento también son suficientes. En contraste, para el seguro de Enfermedades y Maternidad informó que el balance actuarial arroja un resultado deficitario, lo que indica que sus actuales primas de financiamiento no son suficientes, con una brecha de tres puntos porcentuales entre la prima de financiamiento y la prima de equilibrio.

En el caso del seguro de las Guarderías y Prestaciones Sociales, el informe revela que su balance es apenas positivo lo que provocaría que, de no implementar nuevas medidas para mejorar su situación financiera, se observará déficit creciente en el mediano plazo.



El IMSS atendió a 71.6 millones de personas